
 

 

 

 

１月１７日（水）に，学年全体で進路学習を行いました。「将来の見通し，目

標をもつこと」，「職業や進学先について知ること」，「自分のことを知り，自分の

力を伸ばすこと」の３つを意識していくよう話をしました。未来の自分の姿を想

像しながら，どのような進路を進むのか，自ら考えることが大切です。１学年も残り３か月。復

習に力を入れるなどしながら，それぞれの目標に向かって準備を進めてほしいと思います。 

ある資料を紹介します。下の資料は，「子どもの生活と学びに関する親子調査 2015-2018」の

一部です。※ ベネッセ教育総合研究所 調査・研究データから引用 

この調査の中では，保護者に対し，「家庭教育の中で，あなたはお子様に，「将来の目標を持つ

こと」の大切さをどれくらい伝えていますか」という質問をしています。また，調査の中で①子

ども進路挑戦，②なりたい職業が「ある」の比率を調べています。結果から，「将来の目標を持つ

こと」の大切さを伝えている家庭の子どもは，「進路に挑戦しようとする」傾向にあること，「な

りたい職業がある」と答える傾向にあることが分かったそうです。 

夢や目標，進路について，保護者の皆様からお子さんに，日頃か

ら様々なことをお話しいただいていると思います。学年としまして

も，生徒に夢や目標をもって生活することの大切さを伝えながら，

具体的な進路情報などを各家庭と共有していきたいと思いますの

で，今後もよろしくお願いいたします。また，今後，「高校調べ」

を計画しています。ご家庭でも進路について話題にしていただけれ

ば幸いです。 

※ 福島県教育委員会 高校教育課の HP です。各校の情報や入試 

に関する情報を確認することができます。参考にしてください。 
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 １/２２(月) １/２３(火) １/２４(水) １/２５(木) １/２６(金) 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 金１ 

２ 月２ 火２ 水２ 木２ 金２ 

３ 月３ 火４ 水３ 木３ 金３ 

４ 月４ 火５ 水４ 木４ 金４ 

５ 月５ 月６ 水５ 木５ 金５ 

６  水６ 火６ 木６  

そ

の

他 

特別時程 給食○ 特別時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 

簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 

 ・SC ・生命誕生教室 ・SSW 

・調理実習(1-1) 

・生命誕生教室 

17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 15:50 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 

 

寒河江智也さん 

高校に入学するためには，５教科のテストの他にも志望理由や作文，面接もあるということに驚きました。先生方の話を聞いて，それぞれ生き

方も，ここに来るまでの道のりも違うことが分かったので，就きたい職業や行きたい高校はだいたい決まっていますが，もう一度しっかり考えて

みようと思いました。また，将来の夢をかなえるために，前にやった「自分を知るアンケート」をもう一度見てみたり，毎日学習をしっかりやっ

たりしていきたいと思いました。 

渡邊由奈さん 

進路を決めるには，自分を知ることや自分を伸ばすことが大切だということ。自分がお世話になっている人に恩

返しをしたいと思った。自分の個性を生かせるところにいきたい。 

太田裕菜さん 

何でも自分の思い通りになるわけじゃない。だけど，自分の思う道を進むために，勉強をしたり，経験をつんだ

りしないといけないことが分かった。 

後藤亜梨沙さん 

進路は高校，大学だけではなく，職業や生き方などのその先まで続いて何回も選択するものだと知った。何回も

選択するため，いろいろなことを知る必要があると分かった。 

齋藤瑠亜さん 

私は進路のことについての話を聞いて，自分が将来どう生きたいかなど考えたことがなかったので，今日初めて進路の大事さに気づきました。

私は今，あまりなりたい職業，生き方がないので，できるだけ頭の良い学校に行って，将来の大学など選択肢がたくさんできるようにしたいで

す。中学１年生から受験がもうスタートしているので，中学３年生になった後悔しないように勉強を頑張りたいなと思いました。 

仲野美友紀さん 

高校へ向けた生活は，中学生になった時点で始まっているんだなということが分かった。２年生後半や３年生になってからで良いと思っていた

けれど，１年生から意識しないと遅くなってしまうんだなと思った。中学生までは常に進路が選択されてきていたから，卒業すると進路はほとん

ど自分の選択なので，とても難しいなと思った。進路は，自分のことを知らないと決めるのが難しいので，まずは自分について少しずつ知ろうと

思った。 

佐久間こはるさん 

今日，進路のことを教えてもらって，勉強はもちろん，面接も，あいさつやコミュニケーションが大事なことが分かったの

で，これからの生活では，今までの復習やあいさつ，コミュニケーションを意識しながらがんばりたいです。 

 

☆進路学習の感想を掲載します☆ 

☆第３７週 １月２２日(月)～１月２６日(金）の予定☆ 


